

ABSTRAK

RIKA KARTIKA. 2021. *Depicting the Bilingualism of an Indonesian Child: The Influential Factors and Strategies*, Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris, Fakultas keguruan dan Ilmu pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Sedikit penelitian yang membahas mengenai perkembangan bahasa pada anak-anak bilingual. Penelitian ini berfokus untuk mendeskripsikan kedwibahasaan yang terjadi pada seorang anak perempuan yang berusia 11 tahun, termasuk faktor dan strategi yang mendukung perkembangannya. Penelitian ini memberikan bukti empiris dan menunjukkan pada pembaca terkait pengaplikasian faktor dan strategi sehingga dapat memaksimalkan perkembangan bahasa anak. Penelitian ini menggunakan metode deskripsi studi kasus. Terdapat dua peserta yang terdiri atas peserta utama dan peserta tambahan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi video dan wawancara semi terstruktur lalu dianalisis menggunakan analisis tematik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kedwibahasaan Ade merupakan hasil dari perlakuan yang diberikan orangtua untuk mengatasi kondisi special yang ia alami. Terdapat lima faktor yang mendukung kedwibahasaan Ade, diantaranya (1) bahasa rumah yang berpola *non-native* dan *mix-language*, (2) banyaknya masukan bahasa yang berbeda, (3) bimbingan dan arahan ibu, (4) pengalaman belajar yang bervariasi, dan (5) sikap positif terhadap berbagai bahasa. Selain daripada itu, terdapat tujuh strategi yang mendukung perkembangan dwibahasa Ade yaitu (1) banyak menonton dan mendengarkan bahasa target, (2) meniru dan mengulang-ulang, (3) strategi berganti kode dan berpindah bahasa, (4) bercerita dan berbicara pada diri sendiri (5) melakukan strategi pemahaman minimum untuk merangsang anak berbicara, dan (6) memberikan dukungan pendidikan dan motivasi. Dengan demikian, faktor dan strategi tersebut mendukung perkembangan bahasa Ade sehingga menjadi seorang anak dwibahasa. Disamping itu, untuk mendapatkan data yang lebih jelas terkait dengan perkembangan bahasa anak, peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian jangka panjang dengan meneliti tonggak perkembangan bahasa anak.

Kata kunci: *Dwibahasa, anak-anak, faktor dan strategi*